

Rückblick Nordic Walking Halbmarathon in Grömbach am 31.05.2015



Am 31.05.2015 veranstaltete die SpVgg Grömbach Ihren 6 Nordic Walking Halbmarathon. Daran wollten wir vom Skiclub auf alle Fälle teilnehmen. So trafen sich wir uns gegen 9.30 Uhr an der Skihütte in Simmersfeld, um in Fahrgemeinschaften nach Grömbach zu fahren. Dagmar bezahlte unsere Startgebühr und nachdem wir alle unsere Laufnummern hatten, konnten wir uns bei allerbestem Laufwetter, mit oder ohne Nordic Walking Stöcke auf die Strecke machen. 8 Mitglieder entschieden sich für die 5 km Strecke die rund um Grömbach führte. 3 Mitglieder wagten sich an die 11 km, mit einer leichten Steigung am Nagoldhangweg oberhalb der Erzgrube. Die Strecken waren super ausgeschildert und auf den Waldwegen konnten wir Gelenkschonend unsere Läufe absolvieren. Nach dem Zieleinlauf wurden wir von den Mitgliedern der SpVgg Grömbach mit wunderbarem Salat und hausgemachten Kuchen aufs Beste bewirtet. Da wir die größte teilnehmende Gruppe waren, konnte Anita voller Stolz, einen Barbetrag über 40,00 € von Stefan Schoch entgegennehmen, dieser Betrag wurde von einem Vereinsmitglied auf 50,00 € aufgerundet. Fritz Kern war mit seinen 78 Lenzen, der älteste Teilnehmer, er bekam einen Weinpräsentkorb, worüber er sich echt freute. An diesem Nachmittag hatte die erste Mannschaft vom TSV das alles entscheidende Spiel um die Meisterschaft, daher verabschiedeten wir uns in Grömbach recht bald, versprochen aber in zwei Jahren wieder mit einer großen Gruppe zu kommen.